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☆地域の皆さん、ありがとう☆ 
７月１１日の「まごころキラキラカレー」に入っていたなす・人参・かぼち

ゃ・玉ねぎを伊勢場町の伊藤繁子さん、松本たづさん、高木町の中西敏さん、

田中清美さん、田中和美さんよりいただきました。いただいたかぼちゃが少し

多かったので、従来よりかぼちゃ多めのカレーとなりました。かぼちゃの甘さ

を感じるおいしいまごころきらきらカレーでした。ありがとうございました。

おいしくいただきました。 

 

☆５・６年生のデイキャンプ☆ 

今年も、学校で５年生と６年生がデイキャンプをしました。飯ごう炊飯やカレー

作り、キャンプファイヤー等のほかにも楽しい企画がいっぱいでした。カレー作り

の牛肉は、まち協さんから提供いただきました。いつもありがとうございます。 

 

☆地域探究学習☆ 

外部講師の方々に来ていただき、地域探究学習を進めてきました。 

6年生は、参宮街道について調べ始めています。参宮街道の漕代

地域のことは稲木町の岡田賢一さんに、てい水地域のことはてい水

地域で活躍されている「歴史サークル『しゃべろに』」の脇田博之さ

んと上田真登さんに教えていただきました。 

（岡田賢一さん）       ５年生は、学級園で藍を育て、藍染（たたき染め）をしていました。

３・４年生は祓川の自然に、２年生は麦に、１年生はメダカに興味を持ち、自分自身の課題「なんでかな？」

の追究をしています。２年生は森山祐樹さん（４年：結斗さんのお

父さん）に、漕代地域で作っている麦のことを教えていただきまし

た。夏休みは、どの学年も個別探究の宿題を出します。これは、各

学年の探究学習のテーマに沿って、自分自身の課題「なんでかな？」

を個別に調べたり、体験したりする宿題です。おうちの方々に協力

していただくことが多くなると思います。詳細は学級通信などに載

せる予定です。よろしくお願いします。                （森山祐樹さん）   

            

☆第４回東部中校区学校活性化協議会☆ 

学校活性化協議会が、７月１１日に行われました。今後は、４つの準備部会に分かれ、細部の検討に入

っていきます。漕代地域からは、まちづくり協議会から岡田賢一さん、ＰＴＡ代表の松本祐輔さん、学校

運営協議会委員長の和田文剛さん、校長の橋本恵美子が出席しました。代表のみなさんには部会に分かれ

て活動していただきます。どうぞよろしくお願いします。 
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